

Theater kennt keine Grenzen

CHEMNITZ - Vorhang auf im Heckert: Gemeinsam proben Schüler aus Deutschland und der Ukraine seit Ferienbeginn im Kinder- und Jugendhaus „UK“ für ihren großen Auftritt. Heute stehen sie erstmals vor Publikum auf der Bühne.

Mit Unterstützung von Heda Beyer (Schauspielerinnen und Regisseurin) und Frieda Friedemann (Figurenspielerin) erlernen 15 Jungen und Mädchen (6 bis 13 Jahre) im Rahmen des Workshops „Nimm's in die Hand“, was alles zum Theater

gehört. Neben dem Schauspielern erfahren sie, wie Requisiten gebaut werden oder wie sie ihre eigene Geschichte auf die Bühne bringen. So lernen die Kinder, wie sie ihre Emotionen ausdrücken können, sodass sie am Ende jeder versteht - egal welche Sprache gesprochen wird.

Ihren großen Auftritt haben die Kleinen heute um 14 Uhr. Im Jugendhaus „UK“ werden sie ihren Familien und Freunden das erarbeitete Stück präsentieren, der Eintritt ist frei.



Kinder aus Deutschland und der Ukraine haben ein Theaterstück einstudiert.